

PRONUNCIAMIENTO

ANTE EL DIFÍCIL MOMENTO QUE VIVE EL PAÍS, EXIGIMOS MADUREZ Y RESPONSABILIDAD



Foto: Andina.

Vivimos un momento muy difícil, afectados por la peor crisis sanitaria de nuestra historia a la que se suma la mayor recesión económica del último siglo. Asistimos a un aumento sin precedentes del desempleo, la pobreza y la informalidad. La situación exige de nuestros gobernantes y representantes, propuestas y compromisos para enfrentar la grave emergencia social, así como alternativas de mediano plazo que den forma a un nuevo consenso social y ciudadano.

Nos encontramos en medio de un proceso electoral que debe permitirnos el recambio del Gobierno y el Congreso a partir de la voluntad popular. El primer compromiso de ambos poderes del Estado es garantizar las condiciones, para que el voto se ejerza con la mayor transparencia posible y en los plazos establecidos por Ley. Es urgente que la representación nacional cumpla su compromiso de aprobar las reformas indispensables para mejorar la representatividad, calidad y transparencia de candidatas y candidatos.

En este contexto, es riesgoso y de enorme gravedad para nuestra democracia que distintos voceros políticos y mediáticos promuevan la vacancia presidencial, a partir de grabaciones que exigen una investigación seria y profunda. Este camino no es una actitud responsable de las fuerzas políticas representadas en el Congreso porque sumaría a una crisis política de gran envergadura y a un escenario muy grave para nuestro país en este contexto de pandemia.

Es innegable que los últimos sucesos evidenciarían una significativa falta de transparencia en el corazón del Poder Ejecutivo. En base a la información disponible, corresponde que el Congreso concluya la investigación en curso, que debata y precise las conclusiones pertinentes, asegurando el debido proceso para todos los implicados, trasladando luego a la Fiscalía el informe con sus recomendaciones. Recordamos que esta institución se encuentra investigando el caso y tendrá que incorporar los audios presentados en el Congreso, allí se definirá si existe o no delito y establecerá si corresponde pedir sanción al Poder Judicial.

En esta hora difícil la ciudadanía exige transparencia, madurez y responsabilidad de su gobernante y de los representantes en el Congreso de la República.

Lima, 11 de setiembre del 2020.

Socias del Grupo Propuesta Ciudadana:

